



Síntesis de medios

07 de julio de 2024

Primeras Planas

Advierten priistas riesgo de extinción Apatzingán, tierra sembrada de minas por el *cártel Jalisco* Polleros ofrecen ruta VIP hacia EU Atrincherado, *Alito* Moreno busca hoy el control total del PRI Alito y liderazgos se confrontan Combate fuego Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aumenta la SSC casi 50% su parque vehicular para traslados de reos

El gobierno de la CDMX incrementó la flota de vehículos para traslados penitenciarios ante el incremento de casi 50 por ciento de dichas diligencias en años recientes, según datos de la SSC capitalina. El jefe de la policía local, Pablo Vázquez Camacho, destacó que las nuevas unidades permitirán triplicar la capacidad operativa de traslados penitenciarios y con ello se atiende las observaciones de las comisiones nacional y local de derechos humanos de garantizar la integridad física y sicológica de quienes están privados de su libertad. También se incorporan a estas tareas los traslados con perspectiva de género, donde mujeres privadas de la libertad serán trasladadas por mujeres La Jornada / La Prensa / El Universal Sin mención El Heraldo de México / El Sol de México / Reforma / Metro

Policías rescatan a un tucán en edificio de la Benito Juárez

Policías de la **Brigada de Vigilancia Animal** rescataron a un tucán que no podía volar y se encontraba al interior de un edificio ubicado en la calle Odesa, colonia Portales, en la alcaldía Benito Juárez, por lo que una vez resguardado el ejemplar fue llevado al recinto de cuidado de fauna de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Crónica de Hoy

Balacera en la GAM deja un muerto y un herido grave

Una balacera en las calles Amanda del Llano casi esquina con Tenayuca Chalmita, colonia Jorge Negrete, en la alcaldía Gustavo A Madero, dejó como saldo un muerto y un herido de gravedad, al lugar arribó una ambulancia del **ERUM** para atender a los lesionados. El responsable fue detenido por elementos del Sector Cuautepec de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y puesto a disposición del Ministerio Público, donde se definirá su situación legal. La Prensa / Reforma / El Gráfico / Metro

Señalan a empleados de bar por golpiza

Un par de jóvenes fueron agredidos afuera de un bar ubicado en Acoxpa y San Juan de Dios, en la colonia Villa Lázaro Cárdenas, en la alcaldía Tlalpan, al parecer por trabajadores del establecimiento y personal de valet parking. En una tarjeta informativa, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que los policías coordinaron los servicios de emergencia para la atención de los afectados, sin que fuera necesario el traslado a un hospital. Excélsior / La Jornada / Reforma / El Gráfico

Celebran resolución de la Corte por patrullas

El jefe de Gobierno Martí Batres celebró ayer la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la homologación del diseño de los **vehículos de la policía** de proximidad vecinal y vigilancia. "La legislatura anterior, más o menos, en estas fechas convocó a un periodo extraordinario, se hicieron reformas a la ley con el objeto de uniformar la cromática, el diseño, la gráfica de las patrullas destinadas a tareas de seguridad, incluyendo aquellas contratadas por las alcaldías", explicó. El Sol de México

Refuerza operativos para la paz

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, anunció este sábado que en los siguientes días arrancarán operativos interinstitucionales contra la delincuencia en la capital del país para garantizar la paz y la tranquilidad de las y los habitantes. "Vamos a mantener iniciativas constantes, entre ellas, quiero decir que la próxima semana retomamos los operativos en territorio que nos han dado muy buenos resultados, concentramos varios miles de elementos de la SSC, sobre todo. El Heraldo de México / El Sol de México Columna El Caballito El Universal





Síntesis de medios

07 de julio de 2024

Fomentan en ERUM vocación de servicio

Como una forma de fomentar la vocación de servicio, el **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** realizará la sexta edición de su curso de verano dirigido a hijas e hijos adolescentes del personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De acuerdo con el director ejecutivo del ERUM, **Guido Sánchez**, los objetivos que se buscan son que los jóvenes valoren y empaticen con la labor que realizan sus padres en la corporación, ayuden a los demás, trabajen en equipo y se concienticen sobre el autocuidado. <u>Reforma</u> / <u>Metro</u>

Este mediodía empieza recuento en los distritos de la Cuauhtémoc

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) iniciará hoy al mediodía el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, en sus dos sedes distritales 12, que ayer ya contaban con resguardo de efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana solicitada por el organismo. La Jornada / Reforma / El Heraldo de México / columna El Caballito El Universal

Se quejan en CDMX de obras irregulares

Las construcciones irregulares en la Ciudad de México representan el tercer lugar de los temas más denunciados por la ciudadanía ante la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT). Con apoyo de **elementos de la SSC** se ha procedido a detener los trabajos de construcción y a reponer los sellos de los inmuebles de valor artístico y urbano arquitectónico. <u>La Prensa</u>

Policiaco

Intentó arrojarse al vacío en Iztacalco

Un hombre trató de arrojarse de un puente vehicular para privarse de la vida, ubicado sobre Viaducto Río de la Piedad, colonia Puebla, en la alcaldía Iztacalco. Policías del Sector Tlacotal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron ponerlo a salvo. <u>La Prensa</u>

Cuatro heridos en aparatoso choque

La colisión de dos vehículos dejó como saldo cuatro jóvenes lesionados en el cruce de Eje 2 Oriente, H. Congreso de la Unidad y Héroe de Nacozari, colonia Penitenciaria, de la alcaldía Venustiano Carranza. Policías del Sector Congreso de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos llegaron al lugar para brindar los primeros auxilios a las víctimas. La Prensa / Metro

Justicia

Procesan al feminicida de Verónica

Un juez vinculó a proceso a Saúl "N", presunto feminicida de Verónica, la madre del influencer Derek Trejo, la cual fue asesinada y abandonada el 17 de junio dentro de una habitación del hotel Ciudad Real en Azcapotzalco. Saúl "N" fue detenido el pasado 2 de julio en la colonia José López Portillo, ya que cuyas características fisonómicas coinciden con las del trabajo ministerial, pericial y policial. La Prensa

Colabora FGJ en detener a ex funcionario de Hidalgo

El ex director de la Administración y Finanzas de la Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistemas Intermunicipales del estado de Hidalgo, Salvador "N", fue detenido por el delito de uso ilícito de atribuciones y facultades, en la Ciudad de México. La Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina informó que colaboró con las autoridades de Hidalgo para aprehenderlo en la Colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Reforma







Síntesis de medios

07 de julio de 2024

Imagen Destacada



Entregan 25 unidades más para traslado penitenciario

